

Ces organisations et ces organismes spécialisés ont plusieurs années d'expérience dans le domaine des secours d'urgence. Ils ont mis sur pied des réseaux d'information, des systèmes de distribution de biens et des méthodes d'évaluation des besoins en fonction de facteurs comme le mode de vie, les traditions alimentaires et les croyances religieuses des victimes. Ils peuvent souvent acheter les produits à des prix spéciaux et optimiser ainsi la valeur de chaque dollar reçu. Certains produits peuvent être achetés sur place, ce qui réduit les coûts de transport et stimule l'économie locale. Ces groupes surveillent la livraison des secours qu'ils assurent, veillant à ce que l'aide parvienne bien à destination.

Les Canadiens peuvent réellement apporter une aide précieuse en cas d'urgence ou de crise internationale. Nous vous incitons à poser, à titre individuel ou collectif, les gestes suivants :

- D'abord, communiquez avec des organismes non gouvernementaux nationaux ou internationaux possédant les réseaux nécessaires pour distribuer de manière rapide et efficace de la nourriture, des vêtements et des médicaments. Ils seront heureux de vous suggérer les meilleures façons d'apporter une contribution utile.
- Organisez des activités, telles que des ventes débarras, des ventes aux enchères ou des tombolas, qui serviront à recueillir des fonds et dont les recettes seront versées aux secours d'urgence internationaux.
- Donnez de votre temps ou utilisez vos capacités au profit d'un organisme de votre choix.